

Elternbrief September

04.09.2018

Liebe Eltern,

ich begrüße Sie herzlich im neuen Schuljahr 2018/2019. Besonderen Dank den Eltern, die hier aktiv an unserem Schulleben beteiligt sind, ob als gewählter Elternsprecher oder Helfer bei den Aktionen. Es haben sich bereits viele Eltern in die Helferliste eingetragen.

Personell ist bei uns der Unterricht abgesichert. Die Klassenleiter der Klassen 1 bis 4 sind Frau Seidel, Frau Neumann, Frau Ahnert und Frau Haslinger. Außerdem arbeitet noch Frau Baldauf bis Ende September bei uns und nach den Herbstferien wird Frau Fritzsche uns wieder verstärken. Frau Wenzel ist als Lehramtsanwärterin in den Klassen 1 und 4 als Fachlehrerin tätig. In diesem Schuljahr unterstützt uns Herr Richardt bei allen Aktivitäten, Unterricht und Förderung. Er absolviert ein freiwilliges soziales Jahr Pädagogik an unserer Schule.

In der ersten Woche wurden die Schüler beim Methodentraining auf das Lernen im neuen Schuljahr eingestellt. Sie haben Techniken gelernt und trainiert, die sie in der nächsten Zeit anwenden können. Auch wurden die Klassensprecher gewählt, die in diesem Schuljahr ihre Klasse vertreten. Am 6.9.18 haben sie ihre erste Zusammenkunft.

In unserem Förderunterricht im Kurssystem sind alle Kinder einer gemischten Gruppe zugeteilt und werden im Verlauf des Schuljahres insgesamt 6 Workshops durchlaufen, die den Unterricht ergänzen. Die Übersicht haben alle mit nach Hause gebracht. Auch am Nachmittag finden wieder Angebote statt. Leider können wir aus Kapazitätsgründen oftmals nur einen Wunsch erfüllen.

In den Elternabenden wurden die diesjährigen Elternvertreter neu gewählt. Am 20.09.18 um 19.00 Uhr treffen sich die Elternvertreter dann in ihrer ersten Sitzung.

Die langfristig feststehenden Termine entnehmen Sie bitte der Schuljahresplanung. Dort ist auch die Einteilung der A- und B-Woche ersichtlich, die für den Stundenplan von Bedeutung ist.

Auch in diesem Schuljahr ist die Versorgung unserer Schüler mit einer Extra-Portion Obst und Gemüse gesichert. Einmal wöchentlich wird uns vom Guidohof eine Vitaminkiste geliefert, die auf die Klassen verteilt wird. Herr Richardt wird das Projekt gesunde Ernährung leiten. Finanziert wird es über Fördergelder des Landes Sachsen.

Dieses Schuljahr ist übrigens wieder Sommerfest. Bitte bereits jetzt den 15.06.2019 dafür reservieren!

Ich wünsche allen ein erlebnis- und erfolgreiches Schuljahr.

Auf gute Zusammenarbeit
gez. Ines Jacob
Schulleiterin